Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 126 m2
Référence 10024-2562
Prix 455 000 €

Le Cannet
Maison a vendre (06110)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Maison 5 pieces avec jardin votre agence keller williams palmes d'or vous propose
. en exclusivite au cannet (06110), situé dans un quartier résidentiel, venez
Découvrir cette maison de 5 pieces de 126 m2 sur deux niveaux a rénové. Elle
dispose de quatre chambres, d'un salon, d'une cuisine indépendante et de trois
salles de bains. Idéal pour avoir un peu d'air frais ou profiter des beaux jours, cette
maison indépendante est également complété par un jardin et une terrasse. Le
terrain du bien est de 326 m2. Une place de parking couvert est prévue pour

stationner votre Véhicule. Plusieurs ...

Sole agency - five-bedroom house with garden we are delighted to present this
five-bedroom house laid out over a total living area of 126 M?, situated in le cannet
(06110). This is a detached house. The property is composed of a separate kitchen
and five bedrooms. It also offers a bathroom. The house's interior would benefit
from some renovation work. Those looking for outdoor space will be pleased to
note that the property is set on 326 m? of grounds and benefits from a garden and
a 9.5 me terrace, making it particularly well suited to entertaining. Owners will have

the use of a parking ...

KW HLC
965 Avenue de Roumanille - 06600 BIOT

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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